
葛尾中ニュース 第６号
平成２８年６月１７日葛尾中学校長 武口隆行

【重点目標】 ○自ら学び、自ら考え、自分の言葉で表現できる

○思いやりに満ちた自主的な行動ができる

ホームページURL http://www.katsurao.org/ste/jhs/

■6/9 相双地区中体連総合体育大会、詩絵梨さん個人戦5位！
６月９日（木）に開催された相双地区中体連総

合大会では、生徒全員がそれぞれの目標に向かっ

て力いっぱい試合に臨み、熱戦を繰り広げました。

生徒たちは限られた時間の中、練習を積み重ね、

念願の勝利を果たした生徒も数多くいました。特

に松本詩絵梨さんは個人戦５位と好成績を残すこ

とができ、周囲に大きな感動を与えてくれました。

この大会の経験を、部活動はもちろんのこと、生

活や学習に生かしていくことを期待しています。

保護者の皆様におかれましては、日頃からの励

ましや声かけ、そして大会当日の応援とご協力・ご支援をいただき本当にありがとうござ

いました。

□卓球競技

【大会を振り返って】

・島抜星翔君 …２戦目で最後のセットで負けてとても悔しかったです。大会での反省

を生かして、新人戦では勝てるようにしたいです。

・大関俊吾君 …自分も卓球部で先輩の試合を見てすごいなと思いました。もっと練習

して９月の大会に備えたいと思います。

・松本光月さん…これまで練習してきたことを生かせるようがんばれましたが、緊張し

て動けず自分のプレーができませんでした。これからは緊張しないで

積極的に動きたいです。

・松本玲於奈さん…１回戦では勝つことができました。２回戦ではレシーブがうまくつ

ながらず、負けてしまったので悔しかったです。次の大会では２勝以

上できるようにしたいです。

・渡辺千尋さん…中体連で初めて１勝できたのはすごくうれしいですけど、そのあと負

けてすごく悔しかったです。練習をもっと頑張っていきたいです。

【顧問より】

・菊池…残念ながらチームとしての目標を達成することはできませんでした。しかし、

一人一人のこの１年間の成長ぶりを感じることができました。生徒たちには「次

こそは」という気持ちを抱かせるようにこれからも一緒に活動していきたいと

思います。

・倉… 葛尾中生は、去年より技術的には成長していると感じましたが、課題は多いで

す。次に向けて、どのような気持ちで練習し、どのような目標を設定するのか。

“やるぞ”という気持ちをもっと育てたいと思いました。

・星（淳）…中体連で、自分の成長を感じたところや、うまくいかなかったところが見

えたと思います。打点の高さ、振りの速さ、良いサーブを意識して練習に取り

組みましょう！目標を常に口に出して励もう！「有言実行」であれ！

・星（紗）…卓球を始めて１年が経ち、とても成長しているなと感じました。来年の

今頃は「頑張ってやってきてよかった！」と思えるように、１回１回の練習を

大事にしてほしいです。今自分にできることに全力で挑戦していきましょう！

 教  育  目  標 
◎ 探究心を持ち、自他を敬愛し、              

たくましい行動力を持つ生徒 

（探 究） （敬 愛） （自 立） 

http://www.katsurao.org/site/jhs/


□バドミントン競技

【大会を振り返って】

・丹伊田真大君…最後の中体連でしたが、１勝

して２回戦では３セット目まで

戦って最後の最後まで楽しくで

きたのでよかったです。

・小橋誠也君 …今回の中体連総合大会は自分

らしくプレーできました。ノー

トにも反省として書いたように

ロング系、ショート系、サーブ

をもっと練習したいです。

・小橋翔太君 …僕は原町二中の３年生と戦い

ましたが、基礎がしっかりして

いて上手だったので自分のペー

スに持っていけませんでした。

２セット目は自分のペースに持

ち込めたのでよかったです。次

は新人戦で３勝したいと思いま

す。

・吉田開俊君 …僕は試合で緊張してしまって、思うように動けませんでした。でもこ

の失敗という経験を生かしてもっと練習して自分の苦手な部分を克服し

てリベンジしたいです。

・松本詩絵梨さん…１、２年生の時はつらいことがたくさんあって、投げ出したくなる

こともありました。でも３年生になり、最後まで自分を精一杯出し切れ

たのでよかったです。

・志賀小春さん…緊張していたけれど、リラックスしながらプレーすることができまし

た。会場の雰囲気にのまれずに、気持ちをしっかり持ってできました。

応援も精一杯することができました。

【顧問より】

・関口…３年生は最後の中体連で、これまでの集大成といえるすばらしい試合を見せて

くれ、下級生にとても大きなものを残してくれました。この感動を忘れません。

２年と３ヶ月間お疲れ様でした。また、ありがとうございました。

・菅野…一つのことを最後までやり遂げることの大変さ、大切さを実感してくれたので

はないかと思います。そう思わせてくれる２人の試合でした。感動をありがと

う。葛尾中バドミントン部は新体制になりますが、２人の姿を見た１，２年生

にも期待しています！！

・玉木…３年生は練習で培った力を試合で十分に発揮することができました。感動する

試合をありがとう。１，２年生は先輩方のすばらしいプレイを見て得られる物

が多かったと思います。この悔しさを新人戦にぶつけてもらいたいです！！

■６/２ 第２回合同道徳授業を実施 ～倉教諭、ハンセン病をテーマに～
今回はハンセン病について生徒たちと考えました。授

業の最初に生徒に聞いた“ハンセン病知ってる人”との

問いに、誰も手を上げませんでした。この授業で、ハン

セン病とはどんな病気か、ということは理解できたと思

います。授業では、時間がなく少ししか触れられません

でしたが、ハンセン病を知った今「ここから私たちは何

をすべきなのか？（このような偏見をなくすために何を

すべきなのか）」ということをもっと考えてほしいので



す。今もなお、後遺症、隔離政策などにより苦しんでいる人たちは何を望んでいるのか。

私たちはこの事実を仲間として、知らなかったではすまされないのだと私は思うのです。

その意味で、今回生徒の皆さんはやっとこの問題の入り口に立ったのだと思います。

□授業風景②～わかりやすい授業を目指して（国語編）～
電子黒板やワークシートを有効に活用し「分

かりやすい授業」を心掛けています。今年度は、

生徒一人一人が自分の意見を持ち、話合い活動

が充実する活気ある授業を展開していきたいと

思っています。また、基礎・基本の定着のため

に毎時間漢字テストを行っています。漢字検定

取得へ向けてもテキストを進め、頑張っている

姿が見受けられます。３年生３級、２年生４級、

１年生５級を目標に取り組んでいます。

■生徒会活動から～生徒会が熊本地震の募金を呼びかけています～
この度、熊本地震により、被災された方々の支援のための募金活動を行うこととなりま

した。この募金活動は生徒会を中心に生徒たちが自ら提案、計画、実行する活動になりま

す。社会の出来事に目を向け、自分たちにできることは何かを考え、積極的に関わろうと

する姿勢、かつての自分たちと同じような思いをしている方々への思いやりある行動は、

私たち教員が生徒に育みたい資質でもあります。生徒達の思いを生かしたいという考えも

あり、活動はすべて生徒主体で行ってもらおうと考えています。

どうか本活動の趣旨と生徒達の気持ちをご理解いただき、温かいご支援を賜りますよう、

よろしくお願いいたします。

期間：６月２０日（月）～７月１日（金）の２週間

方法：朝、８時５分～８時１５分に生徒会役員がラーニングスペース、職員室で

呼びかけを行います。

□お知らせです
・ラジオ福島東北希望コンサート

６月３０日（木）１３：３０より本校体育館（中庭の場合もあり）において郡山在住

の辻村結實子さんをお迎えしてコンサートを開催いたします。本校生徒の合唱も披露す

る予定です。奮ってご参加いただけるようよろしくお願いいたします。

・表彰記録～中体連の入賞についてご紹介いたします。おめでとうございます！

相双地区中学校体育大会陸上競技

男子１年１００ｍ第６位 小橋翔太君

（県陸上大会出場の出場権を得ました。ぜひ、頑

張ってほしいと思います）

相双地区中学校体育大会バドミントン競技

女子個人第５位 松本詩絵梨さん

・アトランタ修学旅行に向けて（進捗）

現在，生徒達はお土産や葛尾中学校や葛尾村を紹介する方法等を考えているところで

す。また事務手続きではパスポートの受取に向けて申請用紙を書き終えました。

全員が真剣に何事にも取組み，順調に準備が進行しています。パスポート申請へのご

協力ありがとうございます，今後もよろしくお願いいたします。




